



Pièces	2 Pièces
Superficie	35 m²
Référence	3555373
Prix	142 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Notre agence citya sagi immobilier est ravie de vous proposer cet appartement de 2 pièces plein sud de 34,86 m² en vente à mandelieu-la-napoule (06210). Il comporte une chambre, une cuisine indépendante et une salle de bains. L'immeuble est équipé d'un chauffage collectif fonctionnant au gaz. Une cave complète les 2 pièces de cet appartement. Une terrasse d'une surface de 10 m² lui offre de l'espace complémentaire appréciable. Il se situe dans un immeuble des années 70 avec ascenseur. Il nécessite d'être rafraîchi. Sa sécurité est assurée par un interphone. On trouve le collège albert camus à ...

Our real estate agency, citya sagi immobilier, is delighted to offer you this south-facing 2-room apartment of 34.86 m² for sale in mandelieu-la-napoule (06210). It consists of one bedroom, an independent kitchen, and a bathroom. The building is equipped with collective gas heating. A cellar complements the two rooms of this apartment. A terrace with an area of 10 m² provides additional and appreciated space. It is located in a building from the 1970s with an elevator. It requires refreshing. Security is ensured by an intercom. Albert camus college is within a 10-minute walk. In terms of ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

